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令和元年度富士見町教育委員会１０月定例会 議事録 

 

日 時  令和元年１０月９日（水） 午後１時３０分～午後２時４０分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 鈴木清 吉川満美 小林俊一 

子ども課長（植松高光） 生涯学習課長（平出裕一） 

総務学校教育係長（小池美咲） 

 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和元年１０月の定例教育委員会を

始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

 ・本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項  

・特になし 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

 ① 市町村教育委員会連絡会（１０月）報告 

・県内で交通事故、部活中の事故、特に授業中・活動中の事故によるケガが多かったの

で、十分注意すること。 

・教員採用試験について 

・高校の入学選抜（前期、後期）の変更について 

・スポーツ活動指針（県）のまとめについて 

 ②高校再編協議会について 

・昨日、第１回会議が行われた。富士見町からは、教育長と農業関係者、校長経験者が

委員となり、出席した。次回の会議は１２月に開催。 

 

（２）子ども課より〈植松子ども課長〉 

①コミュニティ・スクール進捗状況報告 

・保育園、小学校の運動会は天気が心配されたが、無事に行われた。 

・コミュニティは今年４年目なので、５ヶ年の仕上げのビジョンを作っていかなけれ 

 ばならない。小中学校においては、学校ごとに推進母体を立ち上げていただいた。 

 保育園はその前段階。その推進母体を自立運営していくというところへもっていか

なければならない。地域と学校がうまく負担を分担していければよい。 

 

②南諏校長会報告（10/9） 

・小中学校へのキーボックスの設置と出退勤システムの導入について 
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・防犯カメラの設置について 

・エアコン導入後の電気料について → 使い方の工夫の中で節約をお願いしたい。 

・小学校への図書費の寄贈について 

・プログラミング教育の出前講座について（１２月開催） 

 

③園長会報告（9/11） 

・各保育園の運動会反省について 

 応援のマナーについて 

準備は、保護者会役員の方が協力的でスムーズにできて良かった。 

・給食のアレルギー対応について 

 保育園の給食のアレルギー対応を、小学校の対応と合わせていくことを確認し、 

 準備を進めている。 

 

④その他 

・キャリア・パスポートについて 

 県でも来年４月から実施する。様式についても県で考えている。 

 小学校入学から高校卒業まで、持ち上げていく。 

・学校事務の共同化について 

・保育料無償化について 

 

 （３）生涯学習課より〈平出生涯学習課長〉 

①諸事業について 

・南諏理科展を今年初めて博物館で開催したところ、親子連れが多数訪れた。 

・明日の井戸尻を考える会を２回開催した。今後もさらに検討していく。 

 

［３］検討事項 

 ①全国学力学習状況調査、児童生徒質問紙の結果集計について(非公開) 

 ②富士見小学校樹木の扱いについて 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

 (1) １０月～１２月行事予定 
 

 

 

＊次回定例教育委員会 １１月１３日（水）午前９時３０分から  

教育長応接室にて 

 

  

 

終了 午後２時４０分 

 

 


